1

Como ciudadano y miembro de la Comisión Técnica de Rendición de Cuentas del Cuerpo de Bomberos del Distrito Metropolitano de Quito, es un honor haber participado en este proceso de participación ciudadana. La comunidad tuvo la oportunidad de expresar opiniones, realizar aportes y contribuir a la mejora de los servicios que ofrece el Cuerpo de Bomberos, lo cual impacta positivamente en la calidad de vida de los habitantes del Distrito Metropolitano de Quito y áreas circundantes.

Al recibir la invitación del Cuerpo de Bomberos del Distrito Metropolitano de Quito para formar parte del Equipo Técnico Mixto de Rendición de Cuentas 2024, no dudé en aceptar, ya que considero que el Cuerpo de Bomberos lleva a cabo una labor técnica, ética y fundamentada en valores humanos, evidenciada en su constante capacitación profesional y personal.

Siguiendo el proceso establecido por el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, y tras reuniones con representantes de la ciudadanía, se formaron dos Comisiones Técnicas. En estas comisiones, se asignaron sus integrantes y se expusieron los temas de interés ciudadano, que fueron recopilados a través de mecanismos implementados por la institución, como un formulario publicado en la página web y encuestas realizadas en espacios comunitarios. Esto cumple con lo estipulado en la Fase 1 del proceso de Rendición de Cuentas. Estos temas serán discutidos en la Deliberación Pública de la Rendición de Cuentas del Cuerpo de Bomberos del Distrito Metropolitano de Quito.

Cada Comisión desempeñó un papel fundamental en este proceso. Por ejemplo, la Comisión No. 1 se encargó de analizar y evaluar la gestión institucional, redactando el Informe Narrativo de la Rendición de Cuentas, cumpliendo así con la Fase 2. Por su parte, la Comisión No. 2 ofreció criterios ciudadanos para la organización de la deliberación pública, participando activamente en la implementación de la metodología de mesas de trabajo y en la sistematización de los aportes de la comunidad, cumpliendo con la Fase 3 del proceso.

Aprovechado esta oportunidad, quiero resaltar el compromiso del personal del Cuerpo de Bomberos del Distrito Metropolitano de Quito en cada reunión y en el cumplimiento de las fases del proceso que nos reúne hoy. Han demostrado diligencia y transparencia al revisar con nosotros los datos de la gestión institucional del 2024, evidenciando que cada recurso económico recibido es invertido de manera adecuada, con el objetivo de ofrecer atención oportuna, de calidad y especializada ante emergencias.

Es importante señalar que el Cuerpo de Bomberos no solo es eficiente en la atención de emergencias; también se dedica a la prevención de eventos adversos y a la vinculación con la comunidad. Esto incluye actividades lúdicas en unidades educativas del DMQ, ferias, charlas, campañas de prevención, simulacros e inspecciones, ofreciendo una amplia gama de servicios a la ciudadanía.

Para concluir, agradezco la invitación del Cuerpo de Bomberos y quiero expresar que ha sido un privilegio conocer de primera mano la labor de estos hombres y mujeres que salvan vidas diariamente en nuestra querida ciudad.

Muchas gracias.